



☛ Sonstiges Steiermärkische Gebietskrankenkasse

Bis

31.12.2019

Laut Wikipedia sind die Gebietskrankenkassen (GKK) in Österreich neben den anderen Krankenkassen Bestandteil der gesetzlichen Krankenversicherung. Jedes Bundesland hat eine eigene Gebietskrankenkasse, bei der ein Großteil der in der Privatwirtschaft tätigen Unselbständig-Erwerbstätigen sowie deren Angehörige krankenversichert sind. Mit der Abnahme der Zahl von Beamten sind vermehrt Erwerbstätige aus dem öffentlichen Sektor nach privatrechtlichen Verträgen, ebenfalls bei den Gebietskrankenkassen versichert. Nur einzelne Branchen wie Eisenbahnen und Bergbau (gehören zusammen) haben eigene Krankenversicherungen. Zuständig ist jeweils jene Gebietskrankenkasse, an dem sich der Standort des Arbeitsplatzes befindet.

1974 trat die Landwirtschaftskasse mit der Gebietskrankenkasse zusammen. Franz Ritt trat in den Dienst und wurde mit besonderen Aufgaben betraut. 1981 übernahm er die Leitung. Im Jahr 1998 übergab er nach achtzehnjähriger Dienstzeit das Amt an seinen Kollegen Hans-Peter Zeiringer.

Außenstelle Liezen mit OSS

Standort: Ausseer Straße 42a

Außenstellenleiter: Hans-Peter Zeiringer

Außenstellenleiter-Stellvertreter:

Im Zuge einer Reform der Sozialversicherung wurden die Gebietskrankenkassen mit Jahresende 2019 aufgelöst und eine neue Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) geschaffen. Unterlagen ab 01.01.2020 siehe unter "Gesundheitskasse".

Quelle: <http://www.stgkk.at/portal27/portal/stgkkportal/content/contentWindow?contentid=10007.711349&action=2&viewmode=content>

👤 Verfasser: Gerlinde Polzer, 14.06.2016, Karl Hödl, 25.02.2022

📅 Letzte Überarbeitung: 14.03.2023